

## Damen Bezirksliga Gr.2

TG Bornheim 1860 II : DJK-Spvgg. Mühlheim  
Samstag, 01.04.2023, 14:00 Uhr

### Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen der TG Bornheim 1860 II und der DJK-Spvgg. Mühlheim

Im Spiel der Damen Bezirksliga Gr.2 traf die TG Bornheim 1860 II am vergangenen Samstag im 10. Saisonspiel auf die DJK-Spvgg. Mühlheim. Die Gastspielerinnen entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann Anne Schüler, die durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte.

Das Spiel lief wie folgt ab: Völlig ungefährdet war der Sieg von Grözinger / Küster gegen Rieth / Hohmann nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 8:11, 11:2, 11:8 nicht verloren. Einen umkämpften Sieg feierten Chmielewski / Schüler beim 13:11, 8:11, 11:6, 7:11, 11:5 gegen Häusser / Konfar-Utasi, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzel. Zwischenzeitlich musste Alexandra Chmielewski zwar einen Satz abgeben, fuhr ihr Spiel gegen Laura-Christin Häusser aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Mit 1:3 verlor danach Sabine Grözinger ihre Partie gegen Bettina Rieth. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Kurz musste sie zittern, aber letztlich war Meike Küster beim 11:4, 6:11, 11:6, 11:8 gegen Klara Konfar-Utasi doch überlegen. Anne Schüler hatte gegen Margit Hohmann indes bei ihrem 0:3 wenig zu bestellen. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspielerinnen der TG Bornheim 1860 II und der DJK-Spvgg. Mühlheim in die Box. Nicht so gut lief es nachfolgend für Alexandra Chmielewski bei ihrem 0:3 gegen Bettina Rieth. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Chmielewski nun bei 2 Siegen und 7 Niederlagen. In toller Verfassung präsentierte sich Sabine Grözinger im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Laura-Christin Häusser. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Grözinger damit auf 6, während sie bislang 10 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Ohne Satzgewinn für Meike Küster verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Margit Hohmann. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Sieg weist die Saison-Statistik von Hohmann nun 15 Siege, bei 4 Niederlagen aus. Anne Schüler und Klara Konfar-Utasi holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Anne Schüler holte mit einem 11:2, 9:11, 14:12, 13:11 gegen Klara Konfar-Utasi einen Punkt für ihr Team. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TG Bornheim 1860 II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 10:10 bei 4 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft der DJK-Spvgg. Mühlheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 7:13. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### TG Bornheim 1860 II

Doppel: Grözinger / Küster 1:0, Chmielewski / Schüler 1:0

Einzel: A. Chmielewski 1:1, S. Grözinger 0:2, M. Küster 1:1, A. Schüler 1:1

##### DJK-Spvgg. Mühlheim

Doppel: Rieth / Hohmann 0:1, Häusser / Konfar-Utasi 0:1

Einzel: B. Rieth 2:0, L. Häusser 1:1, M. Hohmann 2:0, K. Konfar-Utasi 0:2

